

Sehr geehrte Damen und Herren,

vielen Dank für die Anfrage.

Wir beantworten alle Ihre sieben Fragen gleich:

Die Partei für schulmedizinische Verjüngungsforschung ist eine Ein-Themen-Partei. Sie will die Entwicklung von Medizin beschleunigen, mit der Menschen durch Verjüngung nicht mehr an Alterskrankheiten oder hohem Alter sterben und tausende Jahre gesund leben können. Dafür möchte sie 10 % des Staatshaushaltes zusätzlich in diese Forschung investieren. In alle anderen politischen Themen will sie sich nicht einmischen.

Mit freundlichen Grüßen,

Felix Werth

Vorsitzender der Partei für schulmedizinische Verjüngungsforschung